



Reconocen a cuadros y trabajadores destacados del Partido Comunista de Cuba



Encabezó el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, acto de reconocimiento a 87 trabajadores y cuadros de la organización partidista

Yaima Puig Meneses, 17 de Abril de 2025

Un grupo de trabajadores y cuadros que de forma ininterrumpida han servido a la Patria, laborando permanentemente y con altruismo en el seno de las estructuras del Partido Comunista de Cuba, fueron reconocidos en la tarde de este miércoles en una solemne ceremonia que estuvo encabezada por el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Justamente cuando se cumplen 64 años de que el líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro Ruz, proclamara el carácter Socialista de la Revolución y a su vez el día de la formación del Partido, tuvo lugar la ceremonia, donde el Jefe de Estado entregó diplomas a quienes han laborado en la organización partidista durante 50, 45, 40 y 35 años de manera continua.



Foto: Estudios Revolución

A todos ellos el homenaje de sus compañeros, por la fidelidad a la Revolución y la heroica entrega.

El Comandante del Ejército Rebelde, José Ramón Machado Ventura, y el miembro del Buró Político y secretario de Organización, Roberto Morales Ojeda, hicieron entrega de los reconocimientos a cuadros y trabajadores que por 30 y 25 años han estado a la vanguardia de las tareas asignadas por el Partido. Durante la ceremonia también fueron reconocidos otros valiosos compañeros que, en el transcurso de 20, 15, 10 y cinco años, se han desempeñado en diferentes estructuras de la organización partidista.

En nombre de los homenajeados, el compañero Luis Roberto González Pedré manifestó el alto honor que significa el reconocimiento y también el elevado compromiso que entraña para continuar defendiendo la Revolución.



Foto: Estudios Revolución

La batalla que tenemos por delante es decisiva y es de todos, valoró, al tiempo que recordó “el valor y el genio de Fidel en los días de Girón”, que se convirtieron en jornadas contundentes “para entender las esencias de la unidad”.

“Estaremos siempre en el camino de la vanguardia”, aseguró.

Al pronunciar las palabras centrales de la actividad, Yudi Rodríguez Hernández, miembro del Secretariado del Comité Central y jefa de su Departamento de Atención al sector de los Servicios, significó el papel protagónico que han tenido en tantas misiones de quienes fueron reconocidos.



Foto: Estudios Revolución

Con su labor y dedicación diaria, dijo, han “ofrecido una parte importante de su vida al servicio de la Patria; se mantienen leales, comprometidos y conscientes de lo que significa el Partido para el presente y el futuro de la nación”.

“Han sido protagonistas, son historia y referentes para las nuevas y futuras generaciones, por su actuar y su firmeza ideológica ante la creciente hostilidad de las sucesivas administraciones norteamericanas en su obsesiva pretensión por derrocar la Revolución, por fragmentar y desunir a nuestro pueblo”.

De retos, compromisos y continuidades habló también Rodríguez Hernández, quien subrayó que “en nuestro accionar diario, consciente y sistemático debemos tener siempre presente que, como representantes de nuestro Partido, que es decir del pueblo, nuestra tarea, nuestra misión histórica, es ética”.



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución